
Dr. Jaime Ponce, candidato a concejal por La Cruz: “Debemos
garantizar una buena atención en salud para niños y adultos

mayores”

Con más de 30 años de experiencia como médico y trabajando por más de una década en el
área de la salud en la comuna de La Cruz, Jaime Ponce, ha decidido optar por un nuevo
desafío de cara a la ciudadanía: convertirse en “un líder social con un fuerte enfoque en el
área de la salud” y ayudar en la labor comunitaria que tanto le apasiona.

“La ayuda social siempre ha estado presente en mí, desde mi labor de médico, así como en
lo cotidiano. Ser candidato a concejal me tiene bastante motivado y creo firmemente que
seré un aporte para todos los crucinos y crucinas”, cuenta el doctor Ponce.

Anuncio Patrocinado

Para este médico de 57 años, casado y padre de dos hijas, asegura que la salud de las
personas es lo primero. “La experiencia me ha demostrado que teniendo salud se pueden
hacer cosas en beneficio propio y de los demás, se puede vivir tranquilo y cumplir metas,
compartir con la familia. Es por esto que trabajaré fuertemente en proyectos que mejoren la
salud de las personas de la comuna”.

Sobre su candidatura, el médico se muestra contento y optimista. ” Me siento contento por
el cariño que me ha manifestado la gente cuando me ven y conversamos. Sin duda lo tomo
con mucha humildad y eso genera energía para continuar aún con más fuerza. Y optimista
porque espero que ese cariño se transforme en el apoyo que busco para convertirme en
concejal. En resumen estoy muy agradecido por todo lo que me ha pasado en esta nueva
etapa al servicio de la gente”.
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Sobre sus propuestas y proyectos para la comunidad, es claro y enfático. “Un concejal debe
estar a la altura para realizar su trabajo fiscalizador, apoyando al concejo y evaluando las
propuestas que salgan de cara a los crucinos. Además, mi fuerte estará centrado en
fortalecer toda la red de salud municipal, tanto en la forma como en el fondo, porque todos
debemos tener derecho a una salud eficiente y digna”, concluyó Ponce.

https://wa.link/25zd3x
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y tú, ¿qué opinas?


